## Vorbereitung für "Entente Florale Europe" läuft

International besetzte Expertenjury nimmt das grüne Bad Saulgau am 11. Juli unter die Lupe

BAD SAULGAU (sz) - Die Stadt Bad Saulgau freut sich und ist stolz auf die Teilnahme beim internationalen Wettbewerb Entente Florale Europe. Ende des vergangenen Jahres wurde Bad Saulgau als einzige Stadt Deutschlands für den bekannten europäischen Wettbewerb ausgewählt.

Am Il. Juli wird eine Experten-Jury aus zehn verschiedenen Ländern Europas die Stadt unter die Lupe nehmen

In den letzten Wochen ließ die Stadt die neue Image-Broschüre auf Englisch übersetzen und arbeitet zurzeit an einem 24-seitigen Portfolio mit den vorgegebenen zehn Schwerpunkten: Planung und Entwicklung, nachhaltige Umwelt, bebaute Umwelt, Landschaft, Grünflächen, Bepflanzung durchgehend und/oder saisonabhängig, ökologische Bildung, Bemühung und Beteiligung, Tourismus und/oder Freizeit,

Kommunikation des Wettbewerbs. In den zehn Bereichen geht es um Nachhaltigkeit, Ökologie und die Einbindung der Öffentlichkeit. Hier ist die Stadt gut aufgestellt und braucht sich nicht zu verstecken.

Ende März wurden alle Stadteingangstafeln auf der Vorder- und Rückseite mit dem Logo des Wettbewerbs beklebt.

Jüngst führten die Pfadfinder Royal Rangers im Rahmen des Wettbewerbs wieder eine Schwarzachtalputzete durch. Rund 25 Teilnehmer räumten wild entsorgten Müll am Gewässer und den Straßen des Schwarzachtals auf. Es kam eine Wagenladung voll Müll zusammen. Der städtische Bauhof entsorgte montags darauf die vollen Müllsäcke. Wie bei fast allen Putzeten stellte sich auch diesmal heraus, dass etwa 90% des gefundenen Mülls hätte kostenlos entsorgt werden können.



Die Vorbereitungen laufen. Das Logo der Entente weist bereits auf den diesjährigen Wettbewerb hin.